



Gabinete de Política Social alcanza los 76 centros de capacitación para jóvenes en condición de vulnerabilidad

Descripción

Dejan en funcionamiento tres centros de capacitación del programa “Oportunidad 14-24” en la provincia Bahoruco.

Bahoruco. 01 de octubre de 2022. El equipo del Gabinete de Política Social, que coordina Tony Peña, encabezó la apertura de otros tres centros de capacitación técnico-profesional del programa “Oportunidad 14-24” para jóvenes en condiciones de vulnerabilidad social extrema en la provincia Bahoruco.

Con la inauguración de estos tres nuevos centros en los municipios de Villa Jaragua, Neyba y Galván, la institución alcanzó los 76 centros de capacitación en funcionamiento, beneficiando así a miles de jóvenes en todo el territorio nacional.

En lo adelante, y en la primera etapa del programa en la zona, 186 jóvenes se beneficiarán de capacitarse en diferentes áreas técnicas, como peluquería, informática, electricidad, arreglos de globos, ventas, recepción hotelera, contabilidad, entre otros, la cuales le brindaran la oportunidad de obtener una carrera profesional o emprender sus propios negocios con la asistencia integral de más de 20 instituciones que participan en la iniciativa y que son lideradas por el Gabinete de Política Social.

El director ejecutivo del programa “Oportunidad 14-22”, Alex Mordan, exhortó a los jóvenes que se beneficiarán de esta iniciativa a aprovechar la oportunidad que se les brinda a través de este tipo de iniciativas.

“Entre nosotros y el éxito está la decisión de cambiar nuestra vida para mejor, por eso, yo les exhortó a que abracen esta oportunidad” dijo Mordán.

Los centros operarán en las instalaciones de los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC) de Villa Jaragua, y las Escuelas Vocacionales de Las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional, en Neyba.

Fecha de creación

2022/10/01